

Con la realización de Talleres Artísticos 2013 busca UNACH contribuir a la formación integral de los jóvenes

- **Participan 220 personas entre niños, jóvenes y adultos**
- **A través de la Dirección General de Extensión Universitaria se imparten 18 talleres**

En respuesta a la convocatoria emitida recientemente, 220 personas entre niños, jóvenes y adultos, participan en los Talleres Artísticos que lleva a cabo la Universidad Autónoma de Chiapas a través de la Dirección General de Extensión Universitaria en el Centro Cultural Universitario del Museo de la Ciudad en Tuxtla Gutiérrez.

Los Talleres Artísticos 2013, forman parte de una iniciativa propuesta en el Proyecto Académico “Generación y Gestión para la Innovación”, que busca contribuir a la formación integral de los estudiantes, al mismo tiempo de generar espacios de expresión para la sociedad.

La Universidad Autónoma de Chiapas a través de la Dirección General de Extensión Universitaria imparte 18 talleres en diferentes horarios en los turnos matutino y vespertino, destacando entre ellos los de reciente creación: Cortometraje, Fotografía con cámara estenopeica o de cartón, Literatura infantil e Innovación de diseño textil chiapaneco.

A esos talleres se agregan también los de Piano, Canto, Danza árabe, Batería y percusiones, Bailes finos de salón, Danzón clásico, Artes escénicas, Guitarra, Marimba, Bailes latinos, Artes plásticas, Dibujo y pintura, Tuna universitaria, Oratoria y Declamación.

Las inscripciones continúan abiertas y los interesados podrán obtener más información en la página www.extensión.unach.mx o comunicarse al teléfono 612-49-26, extensión 220. Los costos de inscripción por semestre ascienden a 650 pesos para particulares, mientras que los estudiantes de la UNACH cuentan con una beca del 100 por ciento, trabajadores del 75 por ciento y para los hijos de estos del 50 por ciento.

Como institución socialmente responsable, la Universidad Autónoma de Chiapas realiza los Talleres Artísticos 2013 en la búsqueda por contribuir a la formación integral de los jóvenes estudiantes y la generación de espacios de expresión para la sociedad.